

Mittwoch, 17. Mai 2023, Offenbach-Post / Offenbach

Das Wesen der Europäischen Union besser verstehen



Was wissen wir über Europa, und wie prägt die Europäische Union unseren Alltag? Dazu veranstalteten Theodor-Heuss-Schüler der Jahrgangsstufe 11 einen Europatag. Mit einem elektronischen System testeten sie in Echtzeit ihr Wissen über Geschichte, Wirtschaftspolitik und Integrationskraft der EU. Motiviert und geleitet von Oliver Krenz vom Verein Bürger Europas, wurde die Union für die Schüler erfahrbar und real. Dabei ermittelten sie ihren Europameister. Im Planspiel „Energie und Klima“ lernten sie, wie wichtig es ist, den Klimawandel zu bekämpfen, und welche politischen Maßnahmen notwendig sind, setzten sich mit erneuerbaren Energien auseinander und führten kontroverse Diskussionen. Foto: p